

L'école Ludwig-Schwamb-Schule



"Notre objectif est de permettre à un enfant de devenir indépendant et sûr de lui, qu'il assume la responsabilité de ses actes et de ses processus d'apprentissage et qu'il se traite lui-même et les autres avec respect, appréciation et amour", telle est la mission de l'école primaire située sur le site de Darmstadt-Eberstadt. Le projet de construction de la Ludwig-Schwamb-Schule a été mis en œuvre par Walter Huber Architekten GmbH. Le bâtiment a été construit en bois, ce qui permet de réduire les émissions de CO2 par rapport aux méthodes de construction conventionnelles. Les salles de classe et les salles de groupe, où l'on apprend et où l'on joue, ont des exigences particulières en termes de fonctionnalité et de conception. Les matériaux utilisés doivent répondre à ces exigences et créer des environnements d'apprentissage motivants. Dans les salles de classe, on trouve des armoires murales spacieuses en bois clair. Pour le sol, le choix s'est porté sur du linoléum dans un ton vert clair. Le linoléum est un choix idéal pour l'enseignement, car il s'agit non seulement d'un produit particulièrement durable, mais aussi d'un matériau qui résiste à une usure extrême.

Lieu	Darmstadt-Eberstadt
Date d'achèvement	2018
Architecte	walter huber architekten gmbh, Stuttgart
Maîtrise d'ouvrage	Wissenschaftsstadt Darmstadt – EB Immobilienmanagement
Photographe	Zoëy Braun

Revêtements de sol utilisés



Marmoleum
fresco
avocado

